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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Mgr-Euclide-Théberge du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le 8 mai 2023 à 18 h 00 en présentiel. 
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENT·E·S : Madame Jasmine Ménard – parent 
 Madame Julie Robert – parent 
 Madame Sylvie Poirier – parent 
 Madame Vicky Potvin – parent 
 Madame Julie Larochelle – parent 
 Madame Betty Gurvits – parent 
 Madame Magalie Pételle – directrice 
 Madame Martine Caya – enseignante 
 Madame Lisa Khaled – enseignante 
 Monsieur Alexis Auclair – enseignant 
 Madame Sylvie Daigle – enseignante 
 Madame Janie Corriveau – personnel professionnel 
 Madame Jennifer Floymon – substitut enseignante 
 
 
INVITÉ·E·S :   
 
 
 
ÉTAIENT ABSENT·E·S :  Madame Milène Houde – enseignante 
 Monsieur Martin Paquette – membre de la communauté 
 Madame Carolanne Groleau – élève 
 Monsieur Samuel Daviau – élève 
 
  
 
 
1. Présence et ouverture de la séance à 18h05 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; tous les membres étant 
présents, la séance est déclarée valablement constituée. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 1710-CE-2022-2023 
 
Il est proposé par madame Vicky Potvin : 
 
D’adopter l’ordre du jour, tel que déposé. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 avril 2023 
 

Résolution 1711-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Vicky Potvin : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 3 avril 
2023 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal 
 

- Suite du point 4 : la commande pour les tables extérieures est présentement en 
attente afin de voir à les inclure dans un projet de cours d’école l’année prochaine. 
Ce projet sera nécessaire en plus pour résoudre un enjeu de sécurité avec les 
paniers de basketball qui se retrouve présentement dans le débarcadère des 
autobus. 
Est-ce que nous allons de l’avant dans le projet des tables ou nous attendons de 
voir le projet des cours et les fonds qui seront nécessaires pour ce projet de cours 
d’école? 

 
 
5. Période de questions du public 
 
 Aucun public 
 
 
6.  Programmation des activités éducatives nécessitant un changement aux 

heures d’entrée et sortie quotidienne des élèves ou déplacements à 
l’extérieur des locaux de l’école 

 
Résolution 1712-CE-2022-2023 
 

a. Sortie au Mont-Saint-Hilaire, avec le club environnement, le 5 juin 2023, de 
9h à 16h (S. Leclair) 

b. Rencontre avec Cédric, pour les élèves des classes d’adaptation, le 12 juin 
2023, à la 3e période (M. Dufour et J. Corriveau) 

c. Crème glacée et marche, pour les élèves des classes relation, une journée 
en journée, à la 3e ou 4e période (enseignants CR) 

d. Prise de photos pour la carte étudiante 2023-2024, pour tous les élèves, les 
5 et 6 septembre 2023, avec reprise le 12 octobre 2023 (J. Corriveau) 

e. Sortie au Parc national de la Yamaska, pour les élèves de FMS, le 19 juin, 
de 9h10 à 15h45 (A. Bérubé et J. Floymon) 

f. Activité de fin d’année, pour le groupe 108, le 8 juin, à la 1re période (E. 
Lachance) 

g. Remise de l’album de finissants, pour les élèves de 5e secondaire, le 8 juin, 
à la 4e période (S. Limoges) 
 

Il est proposé par madame Julie Robert : 
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Que soient adoptées les activités ci-haut mentionnées. 
 
Un questionnement pour la sortie à la crème glacée: est-ce qu’il est possible 
d’utiliser une mesure afin de s’assurer que tous puissent profiter de la sortie pour 
les familles ayant des difficultés financières? 
 
Concernant la remise de l’album des finissants, il est possible que la date de remise 
de l’album soit retardée s’il y a un délai dans la livraison.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
7. Liste des effets scolaires 2023-2024 
 

Résolution 1713-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Julie Larochelle : 
 
Que soient adoptées les listes des effets scolaires 2023-2024. 

 
 
8. Football frais parascolaire 
 

Résolution 1714-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Sylvie Poirier : 
 
Que soit adopté le transfert des sommes pour les achats à faire. 
 
Le plan quinquennal a été fait par des gestionnaires de l’école. Celui-ci a été 
présenté et accepté par madame Gagnon.  
 
Il y aura donc une présentation d’un coût unitaire pour chacun des participants dans 
l’équipe afin de pouvoir répondre aux frais occasionnés par les joueurs. Les achats 
qui seront faits doivent passer par l’école. Il n’est pas possible de faire des 
demandes de dons. Tout sera inclus dans ce montant établi par le plan. Ainsi, des 
sommes seront prises dans le compte dédié au football afin de pourvoir aux 
dépenses en cours. 
 
 

10. Fonds à destination spéciale (point remis à la prochaine rencontre) 
 

 
 

11. Lettre de l’assemblée générale le 20 août 2023 
 

Résolution 1715-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Lisa Khaled : 
 
Que soit adoptée la lettre de l’assemblée générale d’août 2023. 
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12. Correspondance 
 

Aucune correspondance 
 
 

 
13. Information 
 

a. De la présidente : Aucun message.  
 

b. De la représentante au comité de parents :  
 

- Pour l’année prochaine, il va y avoir un code QR pour donner de 
l’information sur les rencontres du comité de parents. 
 

- Il va y avoir un groupe qui se déplace à la fin mai pour assister aux 
rencontres publiques sur l’amélioration des écoles : Forum citoyen sur 
l’éducation. 

 
c. De la directrice :  

- Sondage parents : Les résultats aux sondages sont intéressants. 211 parents 
  ont répondu aux sondages. 

 
- Autres sujets :  

• Une directrice adjointe est promue à un poste de direction. Alors, 
madame Pascale Merizzi quittera ses fonctions dans l’école dès le 15 
mai pour un nouveau défi dans sa carrière. Ainsi, madame Julie Corbeil 
va remplacer madame Merizzi au poste d’adjointe au 1er cycle. 

• Incident police : certains jeunes ont été arrêtés par suite d’un événement 
avec des fusils jouets. 

• Une journée verte aura lieu à la fin de l’année avec 3 destinations : la 
Ronde, les glissades d’eau de Bromont et Arbraska. 

• Le projet éducatif se poursuit. Voici les valeurs de l’école pour le projet à 
venir : humanité, engagement, épanouissement. 

• Le traitement a été fait pour le scellant des dents des jeunes de 
secondaire 2. Ainsi, un nombre de 1185 dents ont été traités, ainsi un 
montant de 59 000 dollars a été sauvé par les parents qui ont pu 
bénéficier de ce service. 

• Beaucoup d’activités à venir d’ici la fin d’année : 
o Pièce de théâtre des élèves de secondaire 2 (205) le 29 mai 
o Conseil d’établissement le 6 juin à 17h15 
o Gala méritas le 7 juin à 19h 
o Gala sportif le 9 juin à 18h 
o Collation des grades le 16 juin 
o Bal des finissants le 22 juin 
o La journée verte le 23 juin 

 
d. Des enseignants :  

 
Un mot de félicitation pour les élèves du cours pré-DEP qui ont créé un repas 
et reçu leurs parents dans le cadre d’un projet réalisé par eux.   
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e. Du personnel professionnel : Aucun message 

 
f. Des représentants du conseil des élèves : Aucun élève présent 

 
 
14. Période de paroles du public 
 

Aucun public 
 
 
15. Varia 

 
Concernant la question posée plus tôt dans la rencontre concernant la commande 
des tables (point 4). Nous procéderons à la commande des tables sans tarder. 
 

16. Levée de la séance 
 
Résolution 1716-CE-2022-2023 

 
 

Il est proposé par madame Vicky Potvin : 
 
Que la séance soit levée à 19h43 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Madame Jasmine Ménard   Magalie Pételle 
Présidente du CÉ    Directrice 


